

Englische Weisen begeistern Zuhörer

Einen (coss). Die Gospel-Gruppe „Saitenwind“ aus Everswinkel bestreitet jetzt in Einem ein kleines, aber feines Konzert in der St. Bartholomäuskirche.

Nach der Vorabendmesse, die musikalisch ebenfalls von „Saitenwind“ gestaltet wurde, gab die Gruppe unter der Leitung von Reinhard Grünke eine exzellente Probe ihres Könnens ab. Viele Besucher blieben in der Kirche,

um der Gruppe weiter zuzuhören, die mit ihren englischen Praise- und Worship-Liedern zu überzeugen wusste. „Wir wollen mit diesen Liedern frischen Wind in die Gemeinden bringen und die Leute von Gott begeistern“, so Bandleiter Grünke. Das ist der Gruppe in Einem hervorragend gelungen, die Zuhörer wurden zum Mitklatschen und -singen animiert. Sie hatten sichtlich

Spaß an der Sache. Der eindeutige Überhang an weiblichen Mitgliedern bereitete dem Chorleiter jedoch einige Sorgen. Er sucht noch dringend Männer, die Spaß am Singen und Musizieren haben. Wer Interesse hat, beim Chor einmal hereinzuschnuppern, kann sich bei Reinhard Grünke, 02552 / 228083, melden.



www.saiten-wind.de



Nadine Ferstera überzeugte mit ihrer tollen Stimme.

Die Gruppe „Saitenwind“ begeisterte in der St. Bartholomäuskirche mit ihren „Praise- und Worship“-Liedern. Bilder (2): Ossege-Fischer